
 
 
 
 

 
 
 

   
    

 
 
 

 
 

 

 
 

  
 

 
 

   
 
 
 

 
 

  
 

  
 

  
   

  
 

 
 
 
 
 

 

 

                                         

        

 

 

 

 

 

 

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag zum Thema 
Nachpflanzungen nach 
Mauersanierung der Steinhofgründe 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständige Magistratsabteilung 49 wird aufgefordert, an derselben Stelle, an der 
zum Zwecke der Mauersanierung der Steinhofgründe in Penzing Bäume gefällt 
wurden, schnellstmöglich weitere Nachpflanzungen vorzunehmen. 

Begründung: 

In Zeiten der Klimakrise ist es umso mehr notwendig, Bäume im urbanen Raum zu 
erhalten (gerade auch, weil größere Bäume wesentlich mehr Schatten spenden, die 
Luft säubern und zur Kühlung beitragen als Setzlinge). Wenn Bäume umgeschnitten 
worden sind ist es oberste Priorität diese schnellstmöglich nachzupflanzen. 
Die Steinhofgründe sind ein beliebtes Naherholungsgebiet für die Penzingerinnen und 
Penzinger, aber auch ein Zuhause für die verschiedenste Flora und Fauna.  Deshalb 
müssen wir alles in unserer Macht Stehende tun, um dieses Grünparadies aufrecht zu 
erhalten. 

Andrea Grabner, BA    

Bezirksrätin    

 Mag.(FH) Natascha Fussenegger 

Bezirksvorsteherin-Stv. 

Mag. Markus Keschmann 

Klubobmann 


